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DEL DÍA 1 DE ABRIL DEL 2023 

 

 

 

Por la presente se le convoca a la Asamblea General Extraordinaria a 

celebrar el próximo día 1de Abril del 2023 a las 09:30 horas, esta asamblea será en la 

sede de la Federación de Petanca de la Comunidad Valenciana, C/ Foguerer 

Gilabert Davó (Centro de Tecnificación), Alicante y contará con el siguiente orden del 

día: 
 

 ORDEN DEL DÍA 

 

1.- Cierre económico temporada 2022 

 

2.- Presupuesto temporada 2023 

 

3.- Delegación de Alicante  

                       

                        4.-Delegación de Castellón  

                            

                        5.-Delegación de Valencia 

 

6.- Proyecto Deportivo 

                       

                        7.- Ruegos y preguntas 

 

 

ASAMBLEÍSTAS ASISTENTES 

 
Antonio Montero                                José Martín (Vicente Pells) 

José Quilez                                    Francisco Muñoz 

Sabrina Antón                                     José Roca  

José Miguel Gómez                            Ángel Herraiz  

José Fenoll                  

Emilio José Gabarda                       

Francisco Valdés  

Ana Belén Serrano  

José Carlos Calvo  

Pascual Alarcón  

Gonzalo Domenech  

José Enrique Guilabert 
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Actuando como Secretaria María Dolores Benadero Ferrando. 

 

Antes de comenzar la asamblea a cada asambleísta se le entrega una copia del, cierre económico 

2022, presupuesto temporada 2023. 

 

El Presidente D. José Quílez Soriano abre la asamblea saludando a los presentes y 

agradeciéndoles su asistencia. 

 

-El Presidente explica el porqué de la convocatoria a las 09:30h. 

-D. Emilio Gabarda toma la palabra para que el presidente le firme dos documentos, como bien 

solicita el propio Emilio estos documentos constarán en el acta y dicen así: 

 

Documento 1: 

A la atención de la junta directiva de la Federación de Petanca de la Comunidad Valenciana. 

Quiero hacer constar mi protesta por no tener en el orden del día, el punto de lectura y 

aprobación del acta anterior, por las anomalías ocurridas entre el nuevo y el anterior presidente, 

teniendo que recurrir a la Generalitat para que resuelva, la confirmación de don José Quilez 

Soriano como presidente, y no teniendo constancia de la resolución de la Generalitat, por eso 

pido que conste en acta mi protesta, a la cual añado un escrito para que sea fielmente transcrito. 

 

Documento 2: 

A la atención de la junta directiva de la Federación de Petanca de la Comunidad Valenciana. 

Yo Emilio Gabarda con DNI *********, les solicito que la asamblea sea grabada, con el fin de 

que luego sea posible cualquier consulta, sobre cualquier punto, porque pienso pedir que algunas 

de mis intervenciones consten en acta. 

Se que estoy fuera de tiempo, pero como se ha obviado mi condición de asambleísta, y no se me 

a remitido la convocatoria de la asamblea ni de forma oficial ni oficiosa, creo que tengo derecho. 

 

Punto 1º. Cierre Económico Temporada 2022 

 

- El Presidente explica el trabajo que hemos tenido que realizar para poder realizar el cierre 

económico de la temporada 22, ya que el presidente saliente no ha entregado ningún tipo de 

documentación, que es un cierre económico el cual no le pertenece y que poca explicación puede 

dar, por eso hemos solicitado al asesor que esté presente en esta asamblea. 

-Dado el revuelo que se forma en la asamblea siendo varias personas las que protestaron por el 

formato de las cuentas, toma la palabra el asesor de la federación D. Manuel, explicando que 

efectivamente son difíciles que son cuentas ilegibles, pero que son las de la Generalitat y para 

próximas asambleas se dará un formato más entendible. 

-D. Manuel asesor de la federación comenta que las cuentas hay que aprobarlas, otra cosa es 

como se ha gestionado el dinero y que votar en contra de este cierre económico es afirmar que 

están mal hechas las cuentas y no es el caso.  

 

El cierre económico 2022, es aprobado por 14 votos a favor y 2 abstenciones. 
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Punto 2º Presupuesto Temporada 2023 

-El presidente explica el presupuesto ante la asamblea, hemos aumentado el presupuesto con 

respecto al año anterior, hemos pasado de los 79.000€ en 2022 a 94.300€ en 2023, los 

presupuestos son estimados,   se aprueba por 12 votos a favor y 4 abstenciones 

 

Punto 3º Delegación de Alicante 

-El presidente explica ante la asamblea la situación vivida con el sistema de juego del regional 

individual y que la federación española nos dio la razón y está ya legislado. 

-El presidente explica ante la asamblea el incidente que tuvimos en el regional de dupletas y que 

tras la reclamación presentada por el deportista el recurso de la federación española nos dio la 

razón y sí que se podía hacer lo que se hizo. 

 

Punto 4º Delegación de Castellón 

-El Presidente toma la palabra y explica ante la asamblea que el pasado 3 de marzo recibo una 

carta de la delegación de Castellón firmada por los tres clubes y el propio delegado de la 

federación, el presidente hace un resumen de la carta y cuenta ante la asamblea los detalles de 

dicha carta. 

-D. José Carlos Calvo para finalizar con el punto delegación de Castellón comenta que solo 

piden comenzar los autonómicos a las 09:00, media hora más tarde. 

 

Punto 5º Delegación de Valencia 

-El presidente toma la palabra, para explicar la situación económica la delegación de Valencia.  

-Se acuerda que en caso de no recibir la subvención se le reclamará la deuda a la delegación de 

Valencia para que la abonen pero con unas facilidades de pago que puedan asumir. 

  

Punto 6º Proyecto Deportivo 

-El presidente toma la palabra y explica ante la asamblea que este año la federación celebra en 

Guardamar del Segura el campeonato de España de comunidades y en San Vicente el 

campeonato de España de Bochas. 

-El presidente expone ante la asamblea las dos propuestas que teníamos para empezar los 

autonómicos a las 09:00h y cambiar el sistema de juego de los autonómicos: 

 

Propuesta 1- Jugar igual que ahora, suizo internacional de 4 partidas, pero solo se clasifican 8, 

por lo que solo se jugarían 4 partidas por la mañana y se puede empezar a las 09:00h y almorzar 

sin problema, además las partidas de cuartos de final, semifinales, tercero y cuarto y final se 

jugarán sin tiempo. 

Propuesta 2- Jugar grupos suizos como los regionales pasando los dos de cada grupo que ganen 

sus partidas, 4 grupos de 4 equipos. 

 

Tras la votación para determinar qué propuesta se lleva a cabo a partir de los autonómicos de 

dupletas es la siguiente: 

 

12 votos a favor de la propuesta 1, y 4 votos a favor de la propuesta 2. 

 

-El presidente toma la palabra y comenta ante la asamblea que tenemos que votar el comité de 

competición y que estará integrado por, Ana Belén Torregrosa (C.P.Benejúzar), Antonio Mendía 
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(C.P.Crevillente) y Marcos Ortega (C.P.Aspe). Se aprueba por unanimidad  

 

Punto 7º Ruegos y Preguntas 

-El Presidente toma la palabra y explica ante la asamblea que tras conversaciones mantenidas 

con la FEP la licencia de técnico autonómico la española no la reconoce, que con la licencia 

autonómica no se puede estar de técnico en las fases previas a los campeonatos de España y 

tenemos que decidir si la aprobamos o la quitamos, las licencias de técnico autonómico no tienen 

seguro. 

-D. José M. Gómez, es una tontería mantenerlas si no valen para nada. 

-D. Ángel Herrainz, Yo le pregunté a la FEP y ya me contestaron lo mismo que los técnicos 

autonómicos no pueden estar en los autonómicos. 

- El presidente, entonces dejamos la licencia o la quitamos, a lo que la mayoría decide dejarla, 

pero con limitaciones (solo será válida para torneos internos y autonómicos en categoría 

Juvenil).  

-La licencia tendrá un precio de 25€ y estará limitada para los torneos internos de las 

delegaciones. Para poder solicitar está licencia tiene que estar en posesión de la licencia de 

deportista y además adjuntar el certificado de delitos sexuales. 

-El Presidente explica la propuesta que se ha presentado a la federación española, que todos los 

deportistas de segunda categoría que se clasifiquen a un campeonato de España en cualquier 

modalidad, al año siguiente participe obligatoriamente en primera categoría. 

-D. Emilio Gabarda, eso lo has pedido a nivel nacional o autonómico, el presidente le responde 

que, a nivel nacional, D. Emilio Gabarda, te aplaudo buena propuesta. 

-D. José Miguel Gómez, si aprueban esto que pasa con Castellón que no hay primera categoría, 

el presidente le responde que dentro de la propuesta presentada hay excepciones y en ese caso 

seguirían en segunda categoría. 

-D. José Miguel Gómez, pregunta por las bochas, el presidente explica todo lo relacionado al 

campeonato de España de bochas, además de la polémica que ha habido con las licencias de 

bochas y los participantes del campeonato de España. 

-D. José Miguel Gómez, lo único que debéis intentar es que no coincidan las bochas con la 

petanca.   

-D. José Carlos Calvo, Como Funciona la escuela de la federación, el presidente le dice que la 

mejor persona para explicarle todo eso es Jesús Enrique director de la escuela, pero le pediré un 

informe y te lo traeré en la próxima asamblea. 

-D. Vicente Pells, Sr  Emilio encantado de conocerle, pero no vengas con la escopeta cargada, 

por lo que he entendido en esta reunión tienes un programa de radio, con lo cual tienes un 

micrófono en el que te expresas públicamente, pero por lo que he escuchado en esta reunión a 

alguno de nuestros compañeros ocupas mucho tiempo en ir contra nuestro secretario, él no se 

puede expresarse ni explicarse públicamente ya que él no tiene un micro, solo decirte que es 

nuestro secretario que merece un respeto y que estamos orgullosos del trabajo que realiza para la 

petanca.       

-D. Ángel Herrainz, a quien hay que preguntarle para poder montar una escuela, D. Antonio 

Montero le responde que, al ayuntamiento pero que es muy difícil además tienes que tener el 

título de monitor. 

-D. Ángel Herrainz, cual es el medio oficial para dirigirse a la federación, el presidente le 

responde que el email es el medio oficial y por WhatsApp de forma excepcional, una vez tocado 

este tema la forma de trabajar debe ser la siguiente, los clubes debéis dirigiros a las delegaciones 
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y que sean estas las que envíen los emails o se encarguen de solucionar cualquier problema o 

duda que os surjan, así tenemos que empezar a trabajar. 

- Ángel Herrainz, propone hacer un grupo de WhatsApp con todos los asambleístas juntos, D. 

Antonio Montero le dice que una tontería que ya tenemos muchas historias en el día a día con los 

teléfonos para tener otro grupo, que lo que haya que hablar se habla aquí en la asamblea. 

-D. José Miguel Gómez, que nos entra con el seguro de la licencia, cubre los entrenamientos, el 

presidente le responde que no, que para los entrenamientos será el seguro de responsabilidad 

civil del club, el seguro de la licencia cubre las competiciones federadas que estén en el 

calendario que se le pasa a la española, para asegurarnos le preguntaremos a la FEP la cobertura. 

-D. José Miguel Gómez, hay seleccionadores y quienes son, el presidente le responde que sí, que 

hay y que son Jesús Enrique, Juan Miguel Antón y David Quílez. 

-D. Ángel Herrainz, pregunta si la fecha tope para solicitar los autonómicos es el 31 de 

diciembre y que siendo así se publiquen cuanto antes los lugares donde se juegan. 

-D. José Miguel Gómez, alguien se puede negar a ir a la tele, el presidente le responde que nunca 

nos ha pasado, sabemos que cuando te sacas la licencia se le ceden los derechos de imagen a la 

española, preguntaremos si eso es válido también para F.P.C.V. 

 

 

Se levanta la sesión a las 13:05 

 

 

 

 

     

 

 

 

     PRESIDENTE                                                                      Secretaria 

José Quílez Soriano                                                     Mª Dolores Benadero Ferrando 

 

 
 

 

 

 

 
    

 


